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Résume:

L'article souléve la question du texte et hyper texte; traite: le concept de texte,
la différence entre le texte et le discours, et les types de textes. Et puis se concentre sur le
hyper texte; identifie le concept, et montre les caractéristiques et les espéces inscrites. Et il
conclut que le hyper texte est le texte imposé par la technologie moderne, et qui est une
extension du texte et de ses formes, En utilisant des moyens différents de ce qui est utilisé
par le premier texte.

Mots-clés: Texte, discours ,Hypertexte, interaction, Multimédia, _réseau.

Abstract:

The article raises the question of text and hypertext; Deals with: the concept of
text, the difference between text and speech, and types of text. And then concentrates on
hypertext; Identifies the concept, and shows the characteristics and species listed. And he
concludes that hypertext is the text imposed by modern technology, and that is an extension
of the text and its forms, using different means from what is used by the first text.

Keywords: text, speech, Hypertext, interaction, Multimedia, network .
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